



Gerhard Hoffmann
Foto: Adrián Bodek

Brigadas Internacionales MEMORIAS VIVAS ADRIÁN BODEK

Buchpräsentation (auf Deutsch)
Presentación del libro (en aleman)
02.06.2015 – 18H00 UHR

INSTITUTO CULTURAL MEXICANO
1090 Wien, Türkenstrasse 15

Präsentation / Presentación : **Adrián Bodek**
Fotograf und Autor / Fotógrafo y autor

Diskussionsrunde über die Internationalen Brigaden und das österreichische Exil in Mexiko:

Irene Filip, DÖW Spanienarchiv, Vereinigung österreichischer Freiwilliger in der Spanischen Republik / Asociación de los Voluntarios Austríacos en la República Española

Dr. Christian Kloyber, Leiter des Bundesinstituts für Erwachsenenbildung, Spezialist für österreichisches Exil in Mexiko, ausgezeichnet mit dem mexikanischen Águila Azteca – Orden / especialista en el exilio austríaco en México, condecorado con la Orden Mexicana del Águila Azteca

Ricardo Loewe, austro-mexikanischer Arzt mit exileuropäischen Vorfahren / médico austro-mexicano, descendiente de exiliados europeos

Exhibición de fotografías / Fotoausstellung
03.06.2015 - 30.07.2015 15:00 - 18:00
lunes, martes, jueves, viernes
Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag

Memorias vivas (La Oficina Ediciones, 2014) es una serie de retratos de sobrevivientes de las brigadas internacionales, con imágenes y testimonios obtenidos por el fotógrafo mexicano Adrián Bodek. Se presenta en Viena a 76 años del fin de la Guerra Civil Española y la llegada de exiliados europeos a México.

Adrián Bodek nació en la Ciudad de México en 1953. Realizó estudios, entre otros lugares, en la Germain School of Photography de Nueva York, el Centro Universitario de Estudios Cinematográficos de la UNAM, y el Consejo Mexicano de Fotografía. Entre sus más recientes exhibiciones figuran "México, DF" en el Centro de Fotografía Hermanos Lumière de Moscú, Rusia, y "Del asfalto a la playa" (curador) en la Galería Carlos Olachea de La Paz, México. Su trabajo ha sido publicado en libros como: Lo propio en lo ajeno, lo ajeno en lo propio; Un Domingo en Coyoacán, y 160 Años de Fotografía en México.

Memorias vivas (La Oficina Ediciones, 2014) ist eine Foto- und Biographien-Reihe über Überlebende der Internationalen Brigaden des mexikanischen Fotografen und Autors Adrián Bodek. Die Präsentation in Wien erfolgt 76 Jahre nach dem Ende des Spanischen Bürgerkriegs und der Ankunft von Exileuropäern in Mexiko.

Adrián Bodek wurde 1953 in Mexiko-Stadt geboren. Er studierte unter anderem an der German School of Photography in New York, am Centro Universitario de Estudios Cinematográficos der UNAM und am Consejo Mexicano de Fotografía. Zu seinen neuesten Ausstellungen zählen "México, DF" im Lumiere Brothers Center for Photography in Moskau (Russland) und "Del asfalto a la playa" (Kurator) in der Galería Carlos Olachea de La Paz, Mexiko. Seine Werke wurden in mehreren Büchern publiziert, z.B. "Lo propio en lo ajeno, lo ajeno en lo propio", "Un Domingo en Coyoacán" und "160 Años de Fotografía en México".